
Genève, le 1er Avril 2009

P.V. Assemblée de travail – discussions
 Swiss BMX Freestyle

Pr  ésents:  
- Igor 
- Nathalie (Sk8 representatives)
- Yoann Schmidt
- Stéphane Bachmann
- Alex Pittet
- Malek Youssef 
- Thomas Wullschleger
- Momo Ishuayed 
- Sabatier Adrien
- Andreas Delaloye
- Manuel Hitz
- Giudit Nicic Portelli

Excusés:
- Adrien Steinig

La réunion se fait au Bar “L’Ethno” à Plainpalais, le 1er avril 09. Stéphane commence
la réunion avec une « Bienvenue » à tous. Nous avons aujourd’hui deux représentants
de la pratique Skateboard (Igor – Nathalie). Apres prise de contact avec SBF, ils
souhaitent nous soumettre un projet commun.

Skate Project     :  

Igor et Nathalie se présentent, et nous parlent de leurs activités actuelles, et leurs
projets. Ils animent déjà des cours « freelance » de skateboard. Ils rassemblent
régulièrement de nombreux jeunes ( 8 – 14 ans) pour pratiquer du skateboard de
manier encadrée. 
Ils parlent de leur historique et du pourquoi de leur démarche. Ils souhaitent vivement
contribuer a la pratique du Skate (et Bmx – roller) et en améliorer la pratique pour les
jeunes. 

 Ils souhaitent amener des pratiquants skate au sein de l’Asso SBF
 Contribuer activement à SBF – Cours Skate – Road Trips - + Other
 Continuer leurs actions / projet dans une entité (association) reconnue

Tous les membres présents reçoivent positivement la démarche, et tous posent
quelques questions par rapport : cours skate – cours bmx – road trips – projets 2009

Stéphane propose une votation a main levée pour « approuver et accepter » le nouveau
projet. Thomas propose de finaliser l’approbation lors de notre prochaine réunion.
Tous sont ok pour voter durant le prochain meeting.



GHETTO JAM:

Du tout bon !!! GJ dans le pipeline et Perpi nous fait part de l’avancement de la Jam :

 Dates  2 et 3 Mai 2009 – Praille
 Samedi 2 = Skate only // Dimanche 3 BMX Only
 Samedi soir: Soirée à Château-Carton
 Momo + Pote jobbent sur le flyer – sera termine dans 10 jours
 Perpi va écrire un texte pour la promo sur sbf.ch
 VARIAL wear offre les boissons !!!
 Sono ? A regarder et possibilité de utiliser matos ATB 

FISE     :  

Tout bientôt, le FISE !! Perpignan. Mo, Malek, Manu, Bachma sont motivés de y aller. Pas de
bus d’organisé. Mais Adrien P. peut héberger du monde chez lui a Montpellier.
Dates = 20-204 Mai 09.

ASPHALTISSIMO:

Stéphane nous fait un topo:
 Les meetings a la DEJ sont OK, Mais « chronophages »
 Toujours Bach et Alex (et autres) s’en occupent
 Un mois avant event, l’aide de tous sera nécessaire
 Plans bowl + street course poste sur New Site

Site Web     :  

Merci encore a Manu pour tout son job sur le New Site !!!!
 Graphisme fait par une collègue a lui, voir en bas de site pour le lien (lui offrir des

fleurs)
 Nous devons tous activement entretenir le site
 Momo et Thomas souhaitent avoir un « posts access » - Manu va leur filer
 Si news :  mails – photos – info’s peuvent être envoyée a Manu (et Steph). Ils le

posteront pour vous !!!

VSL     :  

 Team AGS sont contents de notre collaboration. !
 On versé la subvention de 800.- a SBF.
 Hannes nous louait la box 1000.- il nous a fait un prix à 700.-
 Les 100.- restants vont être mis dans la caisse SBF



VANS BMX JAM 09:

Stéphane a bien avance sur le projet :

 Confirmation de la participation de VANS et RedBull
 Naming confirmé en « VANS BMX JAM 09)
 Steph collabore avec Madeleine Haenggi et Simon Vanderer
 Samedi Street Tour – Rookie comp’
 Dimanche Pro only
 Party Samedi soir
 Ya un StringRay a gagner pour les Rookies (top secret) !!!!!
 T-Shirts vont se faire pour l’event
 Swiss Masters – Swiss Championship à organiser ave Bale et autres !!!
 Bâle organise « Bmx Chess » JAM début Juin (VANS sponsorise aussi)
 Même organisation au niveau des points – ranking pour classement

Discussion ouverte     :  

Stéphane clos la réunion et quelques point ont été évoqués :

 Un road trip doit se faire absolument
 Thomas soulève quelques points personnels par rapport au projet Skate. Il est positif

tant a la démarche, mais se demande si c’est a SBF de s’ouvrir aux autres disciplines,
etc… Il parle aussi des responsabilités RC, Juridiques et autres. Il propose de
continuer la discussion lors de la prochaine réunion.

                                LE SECRETAIRE

                      Thomas Wullschleger


